

ABSTRAK

Luluk Fitria Hanifah, 1820610108. Pengaruh Pemahaman Wajib Pajak Atas PP No 23 Tahun 2018, Self Assessment System, Modernisasi Sistem Administrasi Pajak Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak UMKM Kota Purwodadi.

Kepatuhan wajib pajak merupakan suatu kemauan dan kesadaran wajib pajak mengenai kewajibannya dalam bidang perpajakan, dengan cara selalu menghitung, membayar, dan melaporkan SPT. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pemahaman wajib pajak atas PP nomor 23 tahun 2018, *self assessment system* dan modernisasi sistem administrasi pajak terhadap kepatuhan wajib pajak UMKM Kota Purwodadi. Jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dengan metode korelasional. Penelitian korelasional merupakan penelitian yang menekankan pada pengumpulan data kuantitatif yang berasal dari lapangan secara langsung dan menggunakan data statistik atau angka untuk memperjelas hubungan maupun pengaruh variabel. Penelitian ini menggunakan sumber data primer dari wajib pajak UMKM Kota Purwodadi yang terdaftar di KP2KP Purwodadi. Sampel yang digunakan pada penelitian ini berjumlah 396 sampel dengan teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner dan dokumentasi penelitian. Teknik analisis data pada penelitian ini dilakukan dengan tahap analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik dan analisis regresi berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemahaman wajib pajak atas PP No 23 tahun 2018 tidak berpengaruh terhadap kepatuhan wajib pajak dengan bukti nilai t hitung $< t$ tabel yaitu $0,992 < 1,966$. Sedangkan untuk variabel *Self assessment system* (X_2) dan modernisasi sistem administrasi pajak (X_3) berpengaruh terhadap kepatuhan wajib pajak UMKM Kota Purwodadi (Y), hal itu dibuktikan nilai t tabel (X_2) $> t$ tabel (Y) dan t tabel (X_3) $> t$ tabel (Y) yaitu $2,201 > 1,966$ dan $2,274 > 1,966$. Peningkatan kepatuhan wajib pajak dapat dilakukan dari berbagai aspek kegiatan perpajakan diantaranya pemahaman wajib pajak, *self assessment system* maupun modernisasi sistem administrasi perpajakan. Diharapkan KP2KP Kota Purwodadi sebaiknya lebih intens dan inovatif dalam memberikan sosialisasi terkait kegiatan perpajakan dan untuk penelitian selanjutnya sebaiknya menggunakan sampel yang lebih spesifik sesuai usaha yang dimiliki, latar belakang pendidikan dan kepentingan sehingga dapat menggambarkan lebih spesifik pemahaman wajib pajak UMKM.

Kata Kunci: *Pemahaman Wajib Pajak atas PP No 23 Tahun 2018, Self Assessment System, Modernisasi Sistem Administrasi Pajak, Kepatuhan Wajib Pajak.*